

Bourses des P'tits débrouillards : le député Vincent Caron alloue 8000 \$ pour soutenir les projets des classes des écoles primaires de Portneuf

Saint-Raymond, le 31 mars 2025. – Ce matin, à l'École primaire de la Grande-Vallée à Saint-Raymond, le député de Portneuf, M. Vincent Caron, a octroyé un montant de 8000 \$ dans le cadre des Bourses des P'tits débrouillards.

Pour la deuxième année consécutive, 32 bourses de 250 \$ chacune ont été attribuées pour soutenir la réalisation de projets inspirants pour l'épanouissement des élèves des écoles primaires de Portneuf.

Les enseignantes et enseignants avaient jusqu'au 28 février pour soumettre leur projet par courriel.

Le député et son équipe ont évalué objectivement l'ensemble des projets présentés, en tenant compte de critères de sélection comme l'implication des élèves, l'impact sur leur motivation, les retombées sur le long terme et l'originalité.

Les projets pouvaient être des initiatives déjà existantes ou nouvelles, comme la tenue d'un atelier de jardinage, l'installation d'une station météo, l'aménagement d'un coin sensoriel ou encore l'achat de matériel éducatif.

Projet coup de cœur

Parmi les 32 projets récompensés, celui de Mme Andréanne Huot, enseignante de 3^e année de l'École primaire de la Grande-Vallée à Saint-Raymond, a été désigné comme le « projet coup de cœur ». Intitulé « Le charriot d'écriture enchanté », le projet prévoit l'acquisition d'un charriot mobile dans lequel seront placés de nombreux accessoires d'écriture, ainsi que des cahiers amusants et attrayants donnant l'envie aux élèves d'écrire.

Mme Huot explique : « Pour un élève, l'aspect attractif d'un objet les motive considérablement. Écrire une phrase avec les mots à l'étude est assez ennuyant. Cependant, si je dis à mon élève d'aller se choisir un cahier en forme de crocodile poilu et un stylo de la couleur de son choix, ça lui donnera la motivation de le faire. » L'enseignante précise que le charriot pourra être placé à différents endroits dans la classe, et pourra même être prêté à d'autres groupes de 3^e année de son école.

« Ce projet est à la fois ludique, original et stimulant. Il contribuera assurément à créer un environnement où l'apprentissage de l'écriture devient une véritable aventure pour les élèves, à la fois enrichissante et épanouissante », fait savoir le député de Portneuf. « Par ailleurs, c'est un projet qui s'inscrit dans la durée, ce que mon équipe et moi-même apprécions particulièrement. »

Citation

« Après avoir lancé cette initiative l’an dernier, le succès de ces bourses se confirme, et mon bureau a encore reçu un grand nombre de demandes. Je remercie sincèrement le Centre de services scolaire pour son appui dans l’organisation de cette deuxième édition. J’adresse mes félicitations aux classes dont le projet a été retenu, et je remercie toutes celles et ceux qui ont présenté une demande. Mon équipe et moi-même prévoyons d’ailleurs organiser une troisième édition. Nous avons beaucoup de chance dans Portneuf de pouvoir compter sur des enseignantes et enseignants qui se dévouent au quotidien, et ce, au bénéfice de nos P’tits débrouillards, les citoyennes et citoyens de demain. »

Vincent Caron, député de Portneuf

« Avec une profonde gratitude, nous exprimons nos sincères remerciements à Monsieur Vincent Caron et son équipe pour leur soutien généreux dans le cadre de la deuxième édition du projet Les P’tits débrouillards. Cette année encore, la remarquable participation de nos enseignants reflète leur engagement exceptionnel à mettre en œuvre des initiatives inspirantes dans les écoles primaires du Centre de services scolaire de Portneuf. Grâce à leur créativité et à leur dévouement, les élèves bénéficient d’un environnement éducatif à la fois innovant et stimulant. Que ce partenariat précieux et authentique avec Monsieur Caron et son équipe perdure, pour le plus grand bénéfice des jeunes de notre communauté. »

Laurie L’Hérault, directrice du Centre de services scolaire de Portneuf

- 30 -

Source : Guillaume Rosier
Attaché politique du député de Portneuf
Tél. : 418 337-4378

Liste des 32 classes lauréates des Bourses des P’tits débrouillards

École du Bon-Pasteur (Cap-Santé)

- Ingrid L’Italien-Tessier, 2^e année
- Jessica Richer, 4^e année

École du Phare-et-Saint-Charles-de-Grondines (Deschambault-Grondines)

- Julie Proulx, préscolaire

École des Bourdons-et-Courval (Neuville)

- Kim Baribault, préscolaire
- Chantal Bédard, préscolaire
- Marie-Hélène Cyr, 5^e année
- Marie-Julie Lebel, 2^e année

École du Perce-Neige (Pont-Rouge)

- Annie Demers, classe spécialisée
- Marie-Christine Rousseau, classe spécialisée
- Rémi Savard, 1^{re} année

École des Sentiers-et-de-la-Riveraine (Portneuf)

- Samuel Brunet, 5^e et 6^e années
- Emilie Paré-Gauthier, 3^e et 6^e années

École Saint-Coeur-de-Marie (Rivière-à-Pierre)

- Priscilla Belleau, 4^e, 5^e et 6^e années

École Sainte-Marie-et-du-Goéland (Saint-Alban/Saint-Marc-des-Carières)

- Marilie Faucher, préscolaire
- Émy Gauthier-Robitaille, 1^{re} et 2^e années
- Valérie Genest, préscolaire

École des Trois-Sources (Saint-Basile)

- Flavie Courtemanche, 3^e et 4^e années
- Vanessa Langlois, 2^e année
- Karine Paquet, 3^e et 4^e années

École du Bateau-Blanc (Saint-Casimir)

- Isabelle Bouchard, 2^e année
- Mylène Sauvageau, préscolaire

École primaire de la Grande-Vallée (Saint-Raymond)

- Marie-Andrée Bélisle, préscolaire
- Josée Bouchard, 2^e année
- Yolaine Cloutier, 5^e année
- Laurie Dussault, préscolaire
- Nancy Frenette, préscolaire
- **Andréanne Huot, 3^e année, projet coup de cœur**
- Amélie Marois, préscolaire
- Sarah Rhéaume, 5^e et 6^e années
- Andrée-Anne Roy, 5^e année
- Geneviève Thériault, 3^e année
- Geneviève Vermette, 6^e année (anglais intensif)